
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 06/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno sei del mese di ottobre si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT/2022/47, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sg. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,48 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Grasso Davide e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 9,50 entra in aula il cons. Lucido. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta, che dopo la festività dei morti, il Gruppo PD, 

insieme a dei volontari, partirà con un nuovo servizio, che riguarderà la riparazione 

dei marciapiedi e delle buche nel territorio della V Circoscrizione, pur sapendo che è 

illegale; il Cons. spera che l’A.C. denunci il fatto, ma, il servizio servirà a dimostrare 

la volontà di lavorare ed essere operai in favore dei cittadini. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica al Cons. Stabile che la pulizia delle griglie di Via 

Modica è stata eseguita. 

 

La Cons. Di Prima chiede notizie sull’esecuzione dei lavori che riguardano il piano 

straordinario di spazzatura, visto che ad oggi, accanto alla scuola Basile, e non solo, 

continua a persistere una montagna di spazzatura, e a giorni verrà celebrato il decimo 

anniversario della morte della Montalcini.  

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che le squadre sono al lavoro, e che sicuramente a 

giorni provvederanno; comunica, inoltre, che a Largo Corleone è stato ripristinato 

l’impianto di illuminazione. 

 

Il Cons. Grasso sollecita la richiesta di trasmissione dei contatti dell’Assessore 

Mineo. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde, che solleciterà il Presidente Aiello su quanto 

richiesto. 

 

Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Di 

Prima, Di Gesù e D’Agostino.  

 



Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Cons. Grasso, chiede il prelievo del punto 11 all’O.d.g. Mozione a firma dello 

stesso e del Cons. Altadonna ad oggetto “Installazione rotatoria Via dei Mulini a Zisa 

– Via Mulini – Via Edrisi – Via Luigi Castiglia” prot. 903683 del 06.09.2022. 

 

Il Presidente Lo Sardo, dà lettura dell’oggetto della Mozione e pone in votazione 

per voto palese, alle ore 10,02, il prelievo del punto 11 all’O.d.g. Mozione a firma 

dello stesso e del Cons. Altadonna ad oggetto “Installazione rotatoria Via dei Mulini 

a Zisa – Via Mulini – Via Edrisi – Via Luigi Castiglia” prot. 903683 del 06.09.2022. 

 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,02 entra il Cons. Figuccia. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Il Cons. Grasso espone la Mozione, rappresentando che nell’incrocio indicato, ci 

sono parecchi incidenti, specialmente di notte, e visto l’intersezione è abbastanza 

larga, si potrebbe installare una rotatoria, al fine di permettere alle auto di decelerare 

ed evitare incidenti dovuto all’alta velocità. 

 

Il Cons. Altadonna fa presente, che nella precedente Consiliatura si era trattata una 

simile proposta a firma dei Conss. Saladino e Cavaliere, e che il Consiglio ritenne 

giusto approvare per necessità, nonostante alcune critiche; l’inserimento di queste 

rotatorie, che creano noia agli automobilisti, visto che devono continuamente 

decelerare, è urgente, vista la pericolosità dell’intersezione. 

 

La Cons. Di Gesù anticipando la sua dichiarazione di voto, fa presente che, anche lei 

aveva presentato dal 2019 in poi, una proposta simile. 

 

Il Presidente Lo Sardo per ordine dei lavori precisa e ricorda che, se un atto 

necessita il passaggio alla Commissione Speciale Mobilità e Traffico, dev’essere 

presentato sottoforma di proposta e non di mozione, visto che solo le proposte 

possono andare in Commissione Speciale. 

 

Il Cons. Altadonna chiede che la mozione di che trattasi, venga al momento 

congelata, in attesa del recupero degli atti relativi alla proposta della Cons. Di Gesù, 

compreso il verbale della Commissione Speciale Mobilità e Traffico. 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,16 pone in votazione per voto palese il percorso, 

sopra menzionato, da seguire proposto dal Cons. Altadonna. 

 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Una volta acquisita tutta la documentazione, la mozione verrà ritrattata, 

successivamente in Consiglio. 



 

Il Presidente Lo Sardo per ordine dei lavori alle ore 10,17 passa al punto 6 

dell’O.d.g. - mozione a firma dei Conss.  Grasso, Altadonna e Di Prima ad oggetto 

“Spartitraffico Via Noce” prot. 877454 del 25.08.2022. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Si dà atto che alle ore 10,20 escono dall’aula i Conss. Figuccia e Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che il problema è il parcheggio selvaggio delle auto 

posteggiate in curva, tra Via Noce e Via Intorcetta, che riduce lo spazio per il 

passaggio dei mezzi pesanti. 

 

Il Cons. Grasso propone di modificare lo spartitraffico con una linea retta o 

disegnarlo a terra. 

 

Si apre dibattito 

 

Il Cons. Altadonna propone di votare la mozione, inserendo un emendamento 

modificativo, vista la necessità, e nel frattempo richiedere un sopralluogo con 

l’ufficio Traffico per richiedere la migliore soluzione. 

 

Si dà atto che alle ore 10,31 esce dall’aula il Cons. D’Agostino. 

 

Viene presentato in Consiglio una proposta di emendamento modificativo alla 

mozione a firma dei Conss.  Grasso, Altadonna e Di Prima ad oggetto “Spartitraffico 

Via Noce”: Nel penultimo rigo cassare l’intero periodo e sostituirlo con le parole 

“porre in essere una soluzione alternativa”. 

 

Si dà atto che alle ore 10,33 esce dall’aula il Cons. Lucido. 

 

Alle ore 10,34 il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 10,34 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso e Lo Sardo. 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale rinvia di un’ora, 

alle ore 11,34, la seduta. 

 

Alle ore 11,34, procedutosi all’appello nominale, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta a domani alle ore 09,30. 

 

  

            Il Segretario                                                              Il Presidente 

       Istruttore Contabile                                                    F.to F. Umberto Lo Sardo  

        Pietro Palumberi 
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